

FORMATION MANAKA SYSTEM LEVEL 1 (EN ANGLAIS)



Dates: **Vendredi 4 Samedi 5 & Dimanche 6 septembre 2026**
de 9h00 à 12h30 - 14h00 - 17h30

Intervenant: **ORAN KIVITY**
Acupuncteur britannique, Oran Kivity s'est formé en Europe, en Chine et au Japon.
En pratique continue depuis 1987, se spécialisant dans les méthodes japonaises
d'acupuncture et de moxibustion et enseignant à l'international.
Il a écrit deux livres sur Ontake Warm Bamboo, un nouvel outil de moxibustion du Japon.

Thème: Un atelier immersif de trois jours afin de découvrir la génialité du système de diagnostic et de traitement du Dr Manaka. Ce système est comme un passe-droit pour comprendre la structure du corps et les méridiens à la racine et à la branche d'une manière efficace et étonnamment simple.

Cet atelier n'est pas uniquement théorique. C'est un terrain de jeu fascinant où vous explorerez et acquerrerez des protocoles et des techniques pratiques. À la fin de ces trois jours, vous aurez appris et mis en pratique les bases du système Manaka et serez prêt à appliquer les quatre étapes en toute confiance. Considérez cet atelier comme votre passeport vers une compréhension plus approfondie de l'acupuncture, de la moxibustion et de la palpation, qui vous permettra d'élever votre pratique clinique vers de nouveaux sommets.

Le cours sera dispensé en anglais et portera à la fois sur la théorie et la pratique des éléments suivants :

- La théorie octaédrique de Manaka sur les huit vaisseaux extraordinaires
- L'utilisation des huit vaisseaux extraordinaires avec des cordons de pompage ionique
- Les techniques de palpation, le diagnostic à partir de l'abdomen et des canaux
- Techniques japonaises de moxibustion: aiguilles chaudes et grains de riz
- Traitements isophasiques de Manaka utilisant des systèmes holographiques de l'oreille et de la main
- Aiguilles superficielles japonaises, insertion correcte à l'aide d'un tube guide
- Étirements Sotai et exercices de libération des méridiens pour les troubles musculo-squelettiques et l'ajustement structurel

Lieu: ESSIL - Avenue de Montchoisi, 15
1006 Lausanne - Suisse

Participants: Membres IEATC Alumni & praticiens en MTC
Min. 10 personnes - Max 20 personnes

Prix: **3 jours**
CHF 690.- pour les membres IEATC Suisse Alumni (repas non inclus)
CHF 730.- pour les non-membres (repas non inclus)

Conditions: Délai d'inscription fixé au 31 juillet 2026
Inscription validée dès réception du paiement.
Remboursement de l'intégralité du coût de la formation si désistement avant le 31 juillet 2026.
En cas d'annulation par les organisateurs, la totalité du paiement sera remboursée.

Attestation: 21h de formation continue
Attestation délivrée en fin de cours

MANAKA SYSTEM Level 1
avec Oran Kivity**DATES:** Vendredi 4, Samedi 5 et dimanche 6 septembre 2026**LIEU:** **ESSIL**
Avenue de Montchoisi, 15 - 1006 Lausanne - Suisse**INSCRIPTION****Nom****Prénom****Adresse****Téléphone** **Email**☐
☐

Membre Alumni (3 jours - repas de midi non inclus)

Non membre Alumni (3 jours - repas de midi non inclus)

Je m'engage à verser le montant correspondant,
au plus tard le 31 août 2026 sur le compte de l'association:

VIREMENT BANCAIRE

IEATC Suisse Alumni
Chemin Falconnier 12 - 1260 Nyon
N° COMPTE: 30 01 519 859-03
IBAN: CH09 0076 8300 1519 8590 3
BIC: BEFRCH22

**Effectuez un paiement
avec TWINT !**Scannez le code QR avec
l'app TWINTConfirmez le montant et
le paiement**!! En cas de renoncement après le 31 juillet 2026, la totalité du versement sera retenue !!****Lieu et Date:****Signature:**

TRAINING MOXA IN MOTION



Dates: **Friday 4th, Saturday 5th & Sunday 6th July 2026**
from 9am to 12h30pm & 2pm to 5:30pm

Teacher: **ORAN KIVITY**
British acupuncturist, Oran Kivity trained in Europe, China and Japan.
In continuous practice since 1987, specializing in Japanese methods of acupuncture and moxibustion and teaching internationally.
He has written two books on Ontake Warm Bamboo, a new moxibustion tool from Japan.

Course: A three-day immersive workshop to discover the genius of Dr. Manaka's diagnostic and treatment system. This system is like a shortcut to understanding the structure of the body and the meridians at the root and branch in an effective and surprisingly simple way.

This workshop is not just theoretical. It is a fascinating playground where you will explore and acquire practical protocols and techniques. By the end of these three days, you will have learned and practiced the basics of the Manaka system and will be ready to apply the four steps with confidence. Consider this workshop your passport to a deeper understanding of acupuncture, moxibustion, and palpation, which will allow you to elevate your clinical practice to new heights.

The course will be taught in English and will cover both the theory and practice of the following:

- Manaka's octahedral theory of the eight extraordinary vessels
- The use of the eight extraordinary vessels with ion pumping cords
- Palpation techniques, diagnosis from the abdomen and channels
- Japanese moxibustion techniques: hot needles and rice grains
- Manaka isophase treatments using holographic ear and hand systems
- Japanese superficial needles, correct insertion using a guide tube
- Sotai stretches and meridian release exercises for musculoskeletal disorders and structural adjustment

Where: **ESSIL - Avenue de Montchoisi, 15**
1006 Lausanne - Suisse

Attendees: IEATC Alumni members & TCM practitioners
Min. 10 persons - Max 20 persons

Price: **3 days**
CHF 690.- IEATC Suisse Alumni member (lunch non included)
CHF 730.- non-member (lunch non included)

Terms: Registration deadline set for July 31st, 2026.
Registration validated upon receipt of payment..
Reimbursement of the full cost of the training withdrawal before July 31st, 2026.
In case of cancellation by the organizers, the full payment will be refunded.

Certificate: 21h of continuing education.
Certificate issued at the end of the course.

**MANAKA SYSTEM Level 1
with Oran Kivity****DATES:** Friday 4th to Sunday 6th September 2026**WHERE:** **ESSIL**
Avenue de Montchoisi, 15 - 1006 Lausanne - Suisse**REGISTRATION**

First name
Last name
Address
Phone **Email**

☐
☐

Alumni member (3 days - lunch non included)

Non-member (3 days - lunch non included)

I undertake to pay the corresponding amount,
no later than August 31st, 2026 on the account of the association:

ONLINE BANKING

IEATC Suisse Alumni
Chemin Falconnier 12 - 1260 Nyon
N° COMPTE: 30 01 519 859-03
IBAN: CH09 0076 8300 1519 8590 3
BIC: BEFRCH22

**Pay now with
TWINT!**Scan the QR code with the
TWINT appConfirm amount and
payment**!! In case of waiver after July 31st, 2026, the entire payment will be withheld !!****Place and Date:****Signature:**